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2013～ 2014く 第 2418 例会 〉

第30号 	2月 26日の記録

秀樹 会長

等の生業、四つのテスト

2月 26日 	 卓話
医療法人	 鴻仁会

総務課長	 赤松	敬友 氏

格できましたが、運良く授業

料免除の奨学生に選んでいた

だき、国公立大学並みの金額

で入学できます。将来途上国

支援に携わりたいとの思いを

持ち続けており、その夢を実

現できる大学として進学を決

めました。今の私があるのは、これまで関わって

くださった全ての方のお陰だと思っています。例

会に出席し、皆さまの前で報告する機会をいただ

いたことは私にとって大きな自信にもなりまし

た。私の高校生活では人間的に成長できるチャン

スを多く与えられました。これから先も自らチャ
ンスを作り、人に何か影響を与えられるような人

間に成長したいと思っています。2年間本当にあ
りがとうございました。

O次年度ガバナー補佐の大日向さんがいらしています
ので一言ご挨拶お願いします。

・ 次年度ガバナー補佐	大日向豊吉氏
22日 札幌で研修会があり、

勉強してきました。とんでも

ない役目を引きうけてしまっ

たと思いましたが、任された

以上は頑張ります。年度が始

まる前に各クラプの会長さん

に挨拶まわりをしています。
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◎ビジター	 函館五稜郭R.C.大 日向豊吉 君

函館五稜郭R.C.林 		 真彦 君

函館亀田R.C_柴 田	 明知 君

◎会長報告	 森	 秀樹 会長

02月 21日 010・ llグループ第4回会長幹事会が開催
されました。次年度ガバナー補佐は10グループが函

館セントラルRC小泉さん、11グループが函館五稜
郭RC大日向さんに決定しました。
O当 クラブ奨学生	 布施	 詩稀さんに奨学金をお渡し
いたします。

・ 斎藤	 秀司 奨学生委員会委員長
当クラブ奨学生布施さんは、 4月 から上智大学

総合グローバル学部への進学が決まりました。学

校からの報告では協調性をもってがんばっている

とのことで、遺愛祭実行副委員長、YWCA部 長、

映画研究会副部長などで活躍されました。九 2年
当クラブで支援 してきましたが、これからも頑

張ってください。

・ 布施	 詩稀さん
春から上智大学へ進学することが決まりまし

た。公募制推薦で学校から推薦していただき、合

本日のプログラム

交通事故 につ いて
北海道警察函館方面本部交通課	 巡査部長	 森	 英樹 氏

ロ

ロ ―タリーを

みんなに

第2510地区	第11グループ		2013～ 2014

:~

l

|

l

「

The	Ⅵieekly	Report	Of	HakOdate	North	R.C.



今年度ホームクラブ100%です。次年度も頑張 り

ますので、よろしくお願いします。

O藤田会員の近況を報告します。藤田会員の奥さんか
ら、19日 朝から手術に入り、昼頃手術室から出て来

て大変元気であるとの連絡をいただきました。23日

松見会員が北大にお見舞いに行っていますので、元

気な様子の報告をお願いします。

・ 松見	 修二 会員

23日 行ってきました。写真を回覧します。非常

に経過が良く、娘さんにも会いましたが、順調に

回復しているようです。藤田会員は手術の跡が痛

むが、	ドクターの許可が出れば今月中に退院でき
るかもしれないようです。みなさんによろしくお

伝えくださいと言われました。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

03月 11日 (力函館東RC自主体会に変更です。

O本 日例会終了後次年度理事会を開催します。

◎親睦活動委員会	 松見	 修二 委員長

ニコニコBOX投 入報告

森	 会長……ニコニコBOXに 協力。

弗田幹事……奨学生 布施さんを歓迎して。

松見会員¨̈ 藤̈田会員のお見舞に行って来ました。

深瀬会員………南木さん、うれしい誤診でよかったで

す。

山下会員………結婚祝いただきました。

◎函館における今後の医療・介護業界について

プログラム委員会	 深瀬	 晃― 委員

函館および日本を取り巻く介護の事情、大きな変化

があります。介護事業をやればなんとかなる時代は終

わり、函館市内でも介護施設がうまらない、あるいは

職員がなかなか集まらないなど大変厳しい状況です。

昨今の医療・介護をとりまく事情を説明させていただ

きます。

会 員 21名
出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員(a) 1名

出席規定免除会員lb) 0名

当 日 出 席 16名 当 日 欠 席 4名

他クラブ出席 3名 出 席 合 計 19名

出	 席	 率 95.00%

医療法人	鴻仁会	総務課長	赤松	敬友 氏
①医療・福祉産業は法改正により大きく左右されま

す。国は少子高齢化による社会保障財源確保のため

に様々な施策を打ち出していますが、前例のない超

高齢化社会にその施策も迷走しています。特に画館

市においては65歳以上人口のピークは2020年に迫っ

ており介護の人材確保がますます困難になっていま

す。今年10月 より函館市でも介護ポランティアポイ

ント制度を導入することになりますが、介護の現場

ではボランテイアもありがたいのですが、職員とし

て雇用することを望んでいることが現状です。∞歳

で企業を定年退職された方でも、介護の現場ではま

だ活躍できる施設もあります。認知症の高齢者が入

居するグループホームであれば若い職員よりもむし

ろ人生経験豊かな年配職員のほうが活躍できる場面

も多いのです。雇用を創出するためにもこれからの

医療・介護事業者は人材育成という面でも自助努力

を行わなければなりません。そのために鴻仁会グ

ループでは介護職員初任者研修の講座を開設し、人

材育成と雇用創出を目指しています。

②北海道新幹線開業は函館市にとっても大いに期待す

べきところです。首都圏との距離が縮まることで、

好機と危機が隣り合わせとなります。特に医療・福

祉産業では首都圏ではすでに介護高齢者を受け入れ

る施設がなく受け入れ先を地方に求める動きが高

まっています。医療・介護保険による住所地特例制

度は、首都圏の高齢者を地方で受け入れることが出

来る制度であり、その制度を最大限活用することで

函館の産業にも大きな影響を与える好機でありま

す。
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超高齢化社会も北海道新幹線開業も函館市にとっ

て、どちらも前例のないことです。前例のないものに

は前例は通用しません。これから事業者として生き

残っていくためには、前例のない事にいかにチャレン

ジしていくかが大事だと考えます。

(会報担当者 :渡部	二康 委員)V

テレフォンサービス(例会移動案内)電活 26-3170番

平成26年 3月 12日

会長エレクトセミナー報告

石橋	 輝夫 会長エレクト

のプログラム次 0◎ 2月 12日 出席報告 (増田	定雄 委員長)

(広 告掲載 :中野		 亮 会員)


